



La France réfute les allégations de « piratage russe »- Clinton perd une fois de plus

Par [Moon of Alabama](#)

Mondialisation.ca, 08 juin 2017

moonofalabama.org 2 juin 2017

Région : [L'Europe](#)

Thème: [Désinformation médiatique](#),
[Services de renseignements](#)

En avril, le New York Times a publié cette idiotie : [Les hackers russes qui ont ciblé Clinton semblent attaquer la France de Macron.](#)

La campagne du candidat à la présidence française, Emmanuel Macron, a aussi été ciblée, semble-t-il, par les hackers russes responsables du piratage des responsables de la campagne des Démocrates avant l'élection présidentielle américaine de l'an dernier, selon le dernier rapport d'un cabinet de cybersécurité.

[...]

Les chercheurs en sécurité de la firme de cybersécurité, Trend Micro, ont déclaré avoir repéré, le 15 mars, un groupe de hackers qu'ils croient appartenir à une unité de renseignement russe, qui s'en prend à la campagne de M. Macron en envoyant des courriels aux responsables de la campagne et à d'autres personnes par des liens vers de faux sites Web conçus pour les inciter à communiquer leurs mots de passe.

Le groupe a commencé à acheter plusieurs noms de domaines, pour servir de leurres, le mois dernier, et encore le 15 avril, comme onedrive-en-marche.fr ou mail-en-marche.fr pour imiter le nom du parti politique de M. Macron, En Marche.

Ces sites Web ont été enregistrés à des adresses Web que les chercheurs de Trend Micro disent appartenir à l'unité de renseignement russe qu'ils désignent comme Pawn Storm, mais qui est également appelée Fancy Bear, APT 28 ou Sofacy Group. Les agences de renseignement américaines et européennes et les chercheurs américains en sécurité privée ont déterminé que le groupe était responsable du piratage du Comité national démocratique l'année dernière.

« *L'attaque de Macron* » a été très bizarre. Des gigas de mails de campagne ont été diffusés par « *les pirates informatiques* », quelques heures seulement avant la période de silence médiatique qui précède les élections. Les techniciens de la campagne de Macron ont immédiatement repéré des faux signes cyrilliques et ont accusé « *la Russie* ». Aucun des e-mails publiés ne contenait quoi que ce soit de compromettant, ni de près, ni de loin. C'était probablement une opération de communication planifiée, et non une cyber-attaque.

L'article du *NYT* est complètement absurde. La « *société de cyber-sécurité* » citée raconte n'importe quoi. Les attaques de *phishing* (ou hameçonnage) se produisent tous les jours et sont, principalement, le fait d'amateurs. Les mails de *phishing* ne sont pas des cyber-

attaques. Ce sont simplement des mails qui tentent d'amener les gens à révéler leurs mots de passe ou d'autres secrets. On ne peut généralement pas remonter à la [source](#). De même, les « *menaces persistantes avancées* » de l'APT, ne sont pas des « *groupes de gens* », mais des groupes de procédures qui peuvent être copiés et utilisés par tout le monde. Lorsqu'ils apparaissent « *à l'air libre* », on ne peut plus remonter à la source.

Ce n'est pas moi qui le dis. C'est le chef de l'[agence](#) française de sécurité cybernétique :

Le chef de l'agence de sécurité informatique du gouvernement français, qui a enquêté sur les fuites de la campagne électorale du président Emmanuel Macron, a déclaré qu'ils ne trouvaient aucune trace d'un groupe de piratage russe derrière l'attaque.

Interviewé dans son bureau, jeudi, par The Associated Press, Guillaume Poupard a déclaré que le piratage de la campagne Macron « était si commun et si simple qu'il aurait pu être réalisé par pratiquement n'importe qui ».

Il a déclaré qu'ils n'avaient trouvé aucune trace que le groupe de piratage russe connu sous le nom de APT28, accusé d'avoir perpétré d'autres attaques, y compris sur la campagne présidentielle américaine, en ait été responsable.

[...]

Selon Poupard, la simplicité de l'attaque « permet d'imaginer qu'elle a été réalisée par une personne seule qui pourrait se trouver dans n'importe quel pays ».

Si, comme l'affirme le *NYT*, les auteurs de l'attaque contre la campagne Macron sont les mêmes que dans le cas de Clinton, alors la campagne de Clinton n'a probablement pas été piratée par les Russes.

Cela n'empêchera évidemment pas Clinton de prétendre que c'est à causes des « *Russes* » qu'elle a perdu les élections. Clinton a maintenant répertorié [24 personnes et organisations coupables](#) d'avoir causé sa perte. Elle ne s'est pas mise dans la liste.

Dernièrement, Clinton a suggéré que la Russie ou Trump lui-même étaient en quelque sorte derrière l'augmentation du nombre des followers de Trump sur Twitter, grâce à l'utilisation de robots, parce que sa tournée en Europe et au Moyen-Orient [de Trump] avait été un flop.

« Qui est derrière les millions de followers de Trump sur Twitter ? » a-t-elle dit.

« Nous savons que ce sont des robots. Est-ce pour le faire paraître plus populaire qu'il ne l'est? Est-ce pour influencer d'autres personnes? Qu'est-ce que cela signifie ? »

L'affirmation de Clinton que le nombre des followers de Trump sur Twitter «*est gonflé par millions* » est une [fausse nouvelle](#) basée sur un hoax. *Twitter Audit*, où Clinton a repris le nombre des robots donné par (h / t [@LutWitt](#)), [dit](#) que sur les plus de 15 millions de followers de @HillaryClinton, seulement 48%, soit 7 605 960, sont réels et 8 108 833 sont faux.



Pour le compte @realDonaldTrump, *Twitter Audit* [dit](#) que 51% de ses plus de 30 millions de ses followers sont réels. Il n'y a pas une grande différence, mais c'est quand même mieux que Clinton.

On connaît la fameuse citation de Clinton : « [Nous sommes venus, nous avons vu, il est mort](#) » [ponctuée d'un grand rire](#) (vidéo). Elle parlait du meurtre de Mouammar Kadhafi de Libye. Elle ne comprend toujours pas comment les gens pourraient être repoussés par sa laideur morale. Elle devrait parler plus souvent à sa fille. Chelsea, déjà, n'apprécie pas les blagues sur les présidents qu'on a assassinés¹ :



Traduction du twitt : C'est bas et c'est mal de plaisanter sur un président assassiné.

Hillary Clinton a [perdu](#) (écoutez-la délirer dans la vidéo sur les élections, à partir de la douzième minute. On dirait qu'elle a oublié de prendre ses médicaments). Elle a besoin de prendre des vacances sur une île lointaine et/ou de s'offrir une longue période de silence dans un monastère isolé.

Tout ce qu'elle pourra dire maintenant ne fera qu'aggraver son cas.

Moon of Alabama

Article en anglais :



[France Debunks "Russian Hacking" Claims - Clinton Again Loses It](#)

Traduit par Diane, vérifié par nadine, relu par nadine pour [le Saker Francophone](#).

La source originale de cet article est moonofalabama.org
Copyright © Moon of Alabama, moonofalabama.org, 2017

Articles Par : Moon of Alabama

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca